

Gemälde-Ausstellung im AWO-Stadtteilladen

In der Reihe „Kultur im AWO-Stadtteil“ in Bulmke-Hüllens Galerie präsentiert die Künstlerin Hannah Grobe im AWO-Stadtteilladen an der Wanner Straße 128 ihre Gemälde.

Getreu dem Motto „Die Kunst muss nichts. Die Kunst darf alles.“ sind auch die Motive der Künstlerin vielfältig gewählt.

Hanna Grobe ist 20 Jahre alt und absolviert neben ihrem Hauptstudium der Heilpädagogik noch ein Teilzeitstudium im Bereich Malerei und Grafik. Den Stadtteilladen sieht Hannah Grobe als zentrale Anlaufstelle, weswegen der Ort ihrer Ausstellung schnell feststand.

